



Sym.	Nom(mm)	±Tol.
A	115.0	MAX
B	91.0	MAX
C	75.0	MAX
D	1170.0	50.0
E	500.0	50.0
F	62.0	0.8
G	90.0	0.8
H	5.0×10.0	0.3
I	20.0	5.0

### Anwendung

Der Transformator dient zur Spannungsversorgung der 24 VAC Regelverteiler Basis, Type WFHC-BAS. Mit ihm können über den vorgenannten Regelverteiler und in Kombination mit der Regelverteiler Erweiterung WFHC-EXT bis zu 18 Stellantriebe 24 VAC Type 22C (2,5 W) angeschlossen werden.

### Application

*Transformer specially made for power supply of 24 VAC Connecting Box WFHC-BAS. Using the connection box slave WFHC-EXT as well max. 18 actuators 24 VAC type 22C (2,5 W) can be connected.*

Type	Artikel-Nr.	VPE	PE
WFH-TRAFO 60 VA, max. 18 Stellantr. 24V/2,5 W 60 VA, max. 18 actuators 24 V/2,5 W	10021128	1	Stk.

Technische Daten	Technical Data
Betriebsspannung:	Operating voltage: 230 VAC – 50 Hz
Ausgangsspannung:	Output voltage: 24 VAC
Ausgangsleistung:	Output power: 60VA
Schutzart:	Degree of protection: IP 30
Betriebstemperatur:	Operating temperature: 0...50 °C

Die Fotos, Abbildungen und Beschreibungen dieser Broschüre, dienen lediglich zur Information. Watts Industries behält sich das Recht vor, technische und konstruktive Änderungen an seinen Produkten ohne vorherige Nachricht durchzuführen.

*The photos, illustrations and descriptions contained in this brochure are solely intended for information. Watts Industries reserves the right to make technical and design modifications to its products without prior notice.*